

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

PORT-GENTIL : LE GESTE DE SOLIDARITÉ DE LA DÉPUTÉE INGUIESSI



Photo : Julie Nguimbil/L'Union

DANS le cadre de la rentrée scolaire 2022-2023, la députée du 1er arrondissement de Port-Gentil, Marie-Stéphanie Inguiessi (MSI), a pris en charge les frais d'écologie de dizaines d'élèves d'une structure scolaire privée, fruit d'une promesse faite en fin d'année scolaire écoulée. La cérémonie s'est déroulée au sein de l'établissement devant de nombreux parents d'élèves et des bénéficiaires. D'après la donatrice, son geste s'inscrit en droite ligne de la politique sociale impulsée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba. "Notre rôle certes, est de voter les lois, consentir l'impôt, contrôler l'action du gouvernement et évaluer les politiques publiques, mais nous devons, sur de hautes instructions du président de la République Ali Bongo Ondimba, voler autant que faire se peut au secours de nos compatriotes économiquement faibles", a confié MSI. Avant d'inviter les parents à offrir un meilleur encadrement à leur progéniture sur qui, selon elle, repose l'avenir du Gabon. Le chef dudit établissement et les parents d'élèves ont salué ce geste qui vient les soulager en cette période économique difficile.

KANGO : FIN DE LA 1RE ÉDITION DE LA FÊTE D'AWALA ORGANISÉE PAR OLAM PALM-GABON



Photo : DR/L'Union

LA société agro-industrielle Olam Palm-Gabon a organisé dernièrement une fête en l'honneur de ses employés et des populations vivant autour du site d'Awala à Kango. C'était la "1re édition de la fête d'Awala", marquée par des jeux, des expositions, un concert et une batterie d'autres animations. Des instants de communion qui se sont déroulés en présence de Vijeth Shetty, vice-président d'Olam Rubber-Gabon qui a remercié l'ensemble des participants et salué les efforts consentis par ses équipes sur ce site et ses partenaires. Dans le cadre de sa Responsabilité sociale des entreprises (RSE), Olam Palm, dans le domaine du sport, a soutenu le tournoi de basket-ball qui a eu lieu du 31 juillet au 6 août 2022 à Mouila. L'entreprise est aussi présente dans la gestion du conflit homme-faune. Un contrat a même été signé avec l'Agence nationale des parcs nationaux à hauteur de 160 millions de nos francs pour mener une étude sur 3 ans. Lors de cette première édition, la richesse culturelle du Bwiti et du Ndjembé (deux rites de chez nous) a été mise en valeur. Et l'humour n'était pas en reste.

RAD & R.H.A

Koula-Moutou : ouverture des services de rééducation et néonatalogie à l'hôpital Paul-Moukambi

Sedrigue KEKA MAVENDJI
Koula-Moutou/Gabon

LE gouverneur de la province de l'Ogooué-Lolo, Jean-Bosco Assingabagni a procédé dernièrement à Koula-Moutou à l'inauguration de deux nouveaux services de santé au sein du Centre hospitalier régional (CHR) Paul-Moukambi. Il s'agit des unités de rééducation et de néonatalogie.

La seconde unité citée est logée au sein du service de pédiatrie. La néonatalogie est une spécialité médicale qui a pour rôle l'étude du fœtus et du nouveau-né avant, pendant et après la naissance jusqu'au 28e jour de vie. Quant à l'unité de rééducation, logée en médecine, sa mission est de rééduquer les patients à travers les moyens et soins chirurgicaux mis en œuvre pour rétablir plus ou moins complètement l'usage d'un membre ou d'une fonction motrice.



Photo : Sedrigue Mavendji Keka

Vue du service de néonatalogie au CHR Paul Moukambi.

Au nom des populations de l'Ogooué-Lolo, l'autorité provinciale a remercié le directeur général du CHR Paul-Moukambi, le Dr Romuald Iyedi et son équipe pour tous les apports innovants, visibles depuis son arrivée à la tête de la plus grande et principale structure hospitalière de la province.

Au terme de cette cérémonie d'inauguration de ces deux nouveaux services médicaux, le directeur de l'hôpital Paul-Moukambi a remis des attestations de reconnaissance aux retraités dudit établissement. De même, il a remis des prix aux meilleurs services de santé de l'hôpital, en termes d'hygiène.

Port-Gentil : les populations édifiées sur les opportunités de bourses américaines



Photo : Sidonie Ambangoula

L'échange sur les opportunités des bourses qu'offrent les USA.

Fidèle AFANOU EDEMBE
Port-Gentil/Gabon

CADRES des services de l'ambassade des États-Unis au Gabon, David Meron et Joseph Mayombo ont, deux jours durant, informé les Port-Gentillais sur les opportunités de bourses offertes par le Département d'État américain aux ressortissants des pays au sud du Sahara.

Il a été notamment question du Young African Leaders Initiative (YALI) encore dénommé "Mandela Washington Fellowship" qui, depuis 2014, a permis à plus de 6 000 jeunes leaders africains, de 25 à 35 ans, dont 35 Gabonais, de bénéficier d'un séjour de formation tous frais payés de 6 semaines, en entrepreneuriat, en leadership civique ou en gestion publique, dans des universités américaines ou dans les centres

YALI de Pretoria, Nairobi ou Dakar. Ils constituent des réseaux nationaux ou panafricains au service du développement multisectoriel de l'Afrique. Journalistes, entrepreneurs, membres des Organisations non gouvernementales (ONG) ont été renseignés sur les opportunités en renforcement des capacités ou en financement de projets.

Les émissaires ont visité des ONG et des structures de formation locales avec lesquelles l'ambassade des États-Unis envisage de nouer divers partenariats. En l'absence du maire de Port-Gentil, Gabriel Tchango, c'est avec Joël Otondo et Marie-Claire Ogoula Ozoumet, respectivement 3e et 4e adjoints au maire de ladite commune qu'ils ont évoqué la relance des activités de l'American Corner, objet d'un partenariat entre l'ambassade des USA et la commune de Port-Gentil, conclu en 2009.